









Die VfB-Fußballschule kommt!

Beim langjährigen Kooperationsverein der VfB-Jugendabteilung bieten wir für bis zu 60 Mädchen und Jungen im Alter von 7 bis 14 Jahren ein Fußballcamp mit hohem Spaßfaktor und unter professionellen Bedingungen an. Basierend auf dem erfolgreichen Konzept der Jugendabteilung des VfB Stuttgart trainierst Du mit dem früheren Bundesligaspieler, zweifachen Deutschen Meister und lizenzierten Trainer Günther Schäfer und seinem Team. Das Camp richtet sich an alle fußballbegeisterten Kids, Neueinsteiger und Vereinsspieler, die mehr als nur ein wenig kicken wollen!

Die VfB-Fußballschule zu Gast beim MTV Stuttgart:

vom 18. Juni bis zum 20. Juni 2010 Camp:

Training: Freitag von 14.00 Uhr bis 17.30 Uhr

Sa. und So. von 9.30 Uhr bis 16.30 Uhr, jeweils zwei Trainingseinheiten





- Jeder Teilnehmer erhält eine komplette Original-PUMA-Trainingsausrüstung der VfB-Fußballschule, bestehend aus einem Trainingsanzug, einem T-Shirt, einer kurzen Hose, einem Paar Stutzen und einem Trainingsball.
- Darüber hinaus ist die Verpflegung (Mittagessen und sämtliche Getränke) über die gesamte Dauer des Camps im Preis mit inbegriffen.
- Außerdem bietet der MTV Stuttgart im Rahmen des Fußballcamps ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm an.
- Die Teilnahmegebühr beträgt 149,00 Euro pro Person, alle genannten Leistungen sind darin enthalten.
- Eltern, die mehrere ihrer Kinder anmelden, erhalten auf das zweite und jedes weitere Kind jeweils 10% Rabatt.
- Die Anmeldeformulare sowie weitere Informationen rund um die VfB-Fußballschule sind auf der Internetseite www.vfb.de zu finden.

Der MTV Stuttgart bedankt sich bei folgenden Firmen für die Unterstützung bei der Durchführung des Camps:











Die VfB-Fußballschule

Die VfB-Fußballschule ist ein Angebot des VfB Stuttgart 1893 e.V., in dessen Rahmen in den Schulferien sowie an Wochenenden deutschlandweit Fußballcamps ausgerichtet werden. An einem Camp nehmen Mädchen und Jungen im Alter von sieben bis 14 Jahren teil, je Camp gibt es bis zu 60 Teilnehmerplätze. Die Dauer der jeweiligen Camps variiert zwischen drei und fünf Tagen.

Sportlicher Leiter der VfB-Fußballschule ist der frühere Bundesligaspieler, zweifache Deutsche Meister und lizenzierte Trainer Günther Schäfer. Unter seiner Regie wird über die Dauer des Camps zwei Mal täglich nach dem neuesten Stand der Trainingslehre und nach dem erfolgreichen Konzept der VfB-Jugendabteilung trainiert. Bei der Durchführung der Trainingseinheiten wird Günther Schäfer von dem Trainerteam der VfB-Fußballschule unterstützt.

Die Grundidee der VfB-Fußballschule ist die Vermittlung von Spaß und Freude am Fußball. Daher richtet sich das Camp sowohl an Neueinsteiger/Innen als auch an Vereinsspieler/Innen. Das Trainingsangebot ist speziell auf das Alter, die Bedürfnisse und das Spielniveau der Kinder zugeschnitten, weshalb ausschließlich mit dem Ball gearbeitet wird.

Inhaltlich konzentriert sich das Training auf die individuelle Schulung der Fußballtechnik, das Training der allgemeinen und sportartspezifischen Koordinationsfähigkeit sowie auf die Verbesserung der Spielintelligenz. Ferner werden in den Camps Werte wie Fairness und Teamgeist vermittelt und ein angemessenes soziales Verhalten vorgelebt und gefördert.

Weiterführende Informationen rund um die VfB-Fußballschule sind auf der Internetseite www.vfb.de zu finden.